
Guidelines for embroidering design «Flowering mandarins»  

with 3D elements 

Рекомендации по вышивке дизайна «Цветущие мандарины»  

с элементами 3D 

 

To get beautiful embroidery, the fabric should be well stabilized and fixed in the hoop. 

Для получения хорошего результата ткань должна быть хорошо стабилизирована 

и зафиксирована в пяльцах. 

1. Embroider separate flowers on organza (File IB288-1). Use the lower thread of 

the same color as the upper one. For best results, you can use a water-soluble 

stabilizer with organza. 

Вышейте отдельные цветы на органзе (Файл IB288-1). Используйте нижнюю 

нить такого же цвета, как и верхнюю. Для получения лучшего результата, 

можно использовать водорастворимый стабилизатор вместе с органзой. 

 

 
 

2. Cut flowers close to the contour line. Wash water soluble stabilizer away and dry 

the flowers. 

Вырезать цветы близко к линии контура. Вымыть водорастворимый 

стабилизатор и высушить цветы. 

 



 
        

3. Embroider the first 11 colors of the IB288 file on the garment or on the fabric. 

Вышить первые 11 цветов файла IB288 на изделии или ткани. 

 

4. Alternately put the embroidered on organza flowers in the center of the 

embroidered flower. While holding your hand, embroider 12, 13 and 14 colors of 

the design and they will sew 3D elements. 

Поочередно положить цветы, вышитые на органзе, в центр вышитого 

цветка, и придерживая вышить 12, 13 и 14 цвета дизайна, которые пришьют 

3Д элементы 

 

 

    



You can embroider the middles of the flowers with the thread of the single color. 

Multicolored middles of the flowers are made for the embroidery machine to make stops 

so you can check the correctness of the petals arrangement before embroidering the 

last color. 

Серединки цветов в дизайне вы можете вышивать одним цветом нити. Разные 

цвета серединок сделаны для того, чтобы вышивальная машина сделала 

остановку, и вы могли проверить правильность расположения лепестков на цветке 

до вышивки последнего цвета. 

 

Enjoy the embroidery! 

Любуемся полученным результатом! 

 

 



 

You can also embroider this design without using 3D elements. Then you will need to 

skip the 12, 13 and 14 colors in the design and directly embroider the middles of the 

flowers. 

Вы так же можете вышивать этот дизайн без использования 3Д элементов. В этом 

случае вам нужно будет пропустить 12, 13 и 14 цвета в дизайне и сразу вышить 

серединки цветов. 


